



**Assemblée générale du 21 mars 2019 à 19 h 00**  
**Restaurant de la piscine des Mélèzes**  
**La Chaux-de-Fonds**

### **Procès-verbal**

**Comité présent:** Jean-Jacques Delémont, Philippe Cornali, Clément Jeanguenat, Brigitte Leitenberg, Pascal Surdez, Joanne Matthey et Daniel Musy

**Comité excusé:** Catherine Lamarche et Marie-Claude Oes

**Vérificateur de compte présent :** Bastien Courvoisier

**Vérificateur de compte excusé :** Patrick Santschi

**Membres présents :** Dupré Natacha, Kubler Stéphane, Tissot-dit-Sanfin Monique et Christian-Henri, Erard Monique et Patrick, Pinsonnault Martin, Surdez Catherine, Zyromski Violaine, Leitenberg Bertrand, Jurt Andreas, Matthey Francis et Musy Sylviane

**Membres excusés :** Jean et Annelise Jobin, Patrick Jobin, Blaise et Dominique Courvoisier, Catherine Surdez, Pierre Bauer et Philippe Lebet

#### **Ordre du jour :**

##### **1. Procès-verbal de l'assemblée générale du 21 mars 2018**

Acceptation du procès-verbal de l'assemblée générale du 21 mars 2018.

##### **2. Rapport du président et perspectives 2019-2020**

###### **1. Les membres de l'association**

Le président relève l'état réjouissant de l'association.

L'association compte 126 cotisants pour plus de 200 personnes dont la grande majorité des couples, ce qui représente 2'055.50 de cotisations versées pour 2018.

###### **2. Les 6 balades 2018**

- Balade des Rois, 6 janvier 2018

Tour du Mont-Cornu, thé à la cannelle et galette des Rois dégustés dans une ferme des Reprises.

- Balade de l'équinoxe - AG, 21 mars 2018

Montée au Chapeau-Râblé et redescente jusqu'à la Friggitoria Napoli pour l'assemblée générale suivie d'un repas pizza.

- Balade gourmande, 6 mai 2018

sur le chemin de l'abeille violette, 5 stands gourmands ont proposé toute la journée une dégustation de mets régionaux. En collaboration avec la Jeune Chambre Internationale des Montagnes neuchâteloises (JCI), organisatrice de cette journée, notre association y a tenu un stand d'informations, devant la ferme de la Sombaille.

- Balade du Solstice, 21 juin 2018  
Montée à Pouillerel par le chemin de l'abeille orange. Visite de l'atelier du sculpteur sur bois Richard Rohart à Cappel puis repas canadien au chalet Aster.

- Balade de l'équinoxe - torrée automnale, 23 septembre 2018  
Chemin de l'abeille verte et torrée d'automne au Valanvron.  
Saucissons cuits dans la braise et vin blanc, offerts par l'association.

- Balade de la Saint-Nicolas, 30 novembre 2018  
Promenade nocturne sur le chemin de l'abeille rose avec repas choucroute sous la tente du marché de Noël des Bénéciardes.

### 3. Les collaborations 2018

Lors de l'année 2018, l'association a pris part à plusieurs manifestations cantonales:

- en juillet à la balade gourmande du vignoble
- en septembre au Slow Val de la vallée des Ponts-de-Martel

### 4. Les perspectives 2019

Plusieurs projets sont déjà au programme de l'année 2019 :

- lors des événements sportifs de la fin d'année scolaire, l'association accompagnera des classes de 3e et 4e Harmos sur le chemin de l'abeille rouge.
- des balades accompagnées sont également prévues avec les enseignants intéressés.
- Le magasin Nature et Découverte de Neuchâtel a fait appel à l'association pour l'organisation de balades nature à proposer à leurs clients. L'association organisera une torrée pour leur personnel et famille, cet automne.
- La Fondation Winterthur prévoit d'éditer pour 2020 une carte recto verso, des chemins des 7 abeilles et des 70 km de balade autour de Winterthur (Rundweg Winterthur).  
Un échange avec la population des deux villes est également prévu.
- L'association s'engage à distribuer les prospectus chez les médecins et professionnels de la santé comme il avait été convenu en 2018.

### **3. Rapport du caissier**

La situation financière de l'association est saine et encourageante

Les frais de l'association sont repartis en trois centres de charges:

- frais promotionnels : CHF 1'713.80
- frais généraux: CHF 875.70
- frais de comité: CHF 79.30

Les cotisations (126 - essentiellement des couples) se montent à CHF 2'055.50

Les liquidités au 31 décembre 2018 s'élevaient à CHF 4'128.20.-

### **4. Rapport des vérificateurs de comptes**

Le compte d'exploitation et le bilan concordent avec la comptabilité tenue avec exactitude.

Toutes les transactions ont passé exclusivement par un compte bancaire auprès de la banque cantonale neuchâteloise. Les mouvements contrôlés sont justifiés par les pièces requises.

### **5. Election du comité et des vérificateurs de comptes**

Le comité s'élargit en accueillant, à l'unanimité, Line Demarle Voegtli, bientôt en possession du brevet fédéral de guide de randonnées accompagnées et Alain Prêtre, photographe animalier. Le reste du comité et les vérificateurs de compte sont reconduits dans leur intégralité. Daniel Musy s'engage, au nom de l'assemblée, à contacter Marie-Claude Oes, membre du comité depuis 5 ans, afin de lui demander si elle souhaite poursuivre l'aventure.

## 6. Cotisations

Elles sont conservées à 10.- pour les membres individuels, 20.- pour les couples et familles et plus de 20.- pour les membres soutiens.

## 7. Evénements prévus en 2019

- Balade au clair de lune - 19 janvier 2019
- Balade de l'équinoxe / AG - 21 mars 2019
- Balade sauvage - 1-2 juin 2019 avec Alain Prêtre, sur les traces d'animaux
- Balade géologique du solstice - 21 juin 2019  
En compagnie de M. Urs Eichenberger, géologue, balade découverte de l'environnement karstique de la région du Valanvron. Repas canadien autour du jardin du collège.
- Balade et torrée de l'équinoxe - 23 septembre 2019
- Balade et contes de l'Avent - 30 novembre 2019  
Promenade jusque dans la cour du Lycée Blaise-Cendrars. Veillée de contes de l'Avent avec Caroline Cortès, conteuse. Soupe et thé chauds offerts et bûches finlandaises pour se réchauffer, en collaboration avec la Bibliothèque des Jeunes.

## 8. Idées pour 2020

- Balade 20-35 km sur plusieurs chemins des 7 abeilles avec des stands de ravitaillement.
- Monsieur Pinonnault propose d'organiser une activité de « tire sur la neige » avec du sirop d'érable lors d'une sortie en début 2020.
- Monsieur Leitenberg soulève l'idée de contacter une autre association afin de partager des balades.
- Jean-Jacques Delémont fait part du projet de l'association des amis de la bibliothèque, qui propose d'installer des boîtes à livres sur les bancs présents sur les chemins.

## Conclusion

L'assemblée est conclue à 20h avec les remerciements du président et sa satisfaction de l'engagement du comité et de son esprit collaboratif.

La Chaux-de-Fonds, le 2 avril 2019

La secrétaire : Joanne Matthey

Le président : Daniel Musy

